



05.02.2024 00:00 CET

## Manfred-und-Anita-Thoß-Stiftung spendet 10.000 Euro

Bärenherz freut sich über eine großzügige Spende in Höhe von 10.000 Euro von der Manfred-und-Anita-Thoß-Stiftung aus Allersberg. Die Manfred-und-Anita-Thoß-Stiftung engagiert sich für (krebs-)kranke junge Patienten aus bedürftigen Familien in Kinderkliniken und -rehabilitationseinrichtungen. Zusätzlich erfüllt sie gerne die großen Wünsche der Kinder, um ihnen Freude zu bereiten. Die großzügige Spende wird es dem Kinderhospiz ermöglichen, Familien mit schwerkranken Kindern in schwierigen Situationen weiter zu unterstützen.

Ein besonderer Dank gilt Mario Pippel, Geschäftsführer der Autocenter

Lindenau GmbH und Vorstandsmitglied der Manfred-und-Anita-Thoß-Stiftung, der sich seit vielen Jahren für das Kinderhospiz engagiert. Seine Initiative hat dazu beigetragen, dass diese Spende am 31. Januar 2024 übergeben werden konnte.

Die Manfred-und-Anita-Thoß-Stiftung hat ihren Ursprung in Allersberg, zeigt jedoch eine überregionale Wirkung und Großzügigkeit.

Wir sind zutiefst dankbar für die fortlaufende Unterstützung und Vision der Stiftung, das Leiden von Kindern und ihren Familien zu lindern.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)